

INHALT/CONTENTS

	<i>Editorial</i>	<i>Editorial</i>
1 Asmus Finzen, Ulrike Hoffmann-Richter, Roman Fischer	Was sich die Redaktion zum neuen Jahr wünscht	The Editors' Wishes for the New Year
	<i>Originalarbeiten</i>	<i>Originals</i>
3 Franz Kohl	„Agoraphobie – Platzangst/Platzfurcht – Platzschwindel“: Die klassischen Beschreibungen der Platzangst von Carl Westphal und Emil Cordes und ihre Bedeutung für die Konzeptgeschichte und aktuelle Diskussion der Angsterkrankungen	Classical Descriptions of the Anxiety Phenomenons by C. Westphal and E. Cordes, their Importance for the Conceptual History and the Current Discussions of Anxiety Disorders
10 Matthias Leiße, Thomas W. Kallert	Deinstitutionalisierung, Wohnsituation und subjektive Zufriedenheit schizophrener Patienten	Deinstitutionalisation, Living Situation and Subjective Satisfaction of Schizophrenic Patients
18 Claudia Danzl, Georg Kemmler, Elisabeth Gottwald, Barbara Mangweth, Johannes Kinzl, Wilfried Biebl	Lebensqualität essgestörter Patientinnen	Quality of Life in Patients with Eating Disorders
24 Rottraut Ille, Helmuth P. Huber, Hans-Georg Zapotoczky	Aggressivität und suizidales Verhalten	Aggressiveness and Suicidal Behavior
29 Burkhard E. Jabs, Andreas J. Bartsch, Bruno Pfuhlmann, Helmut Beckmann, Ernst Franzek	Die hypochondrische Euphorie als Sonderform einer monopolen affektiven Psychose	Hypochondrial Euphoria – A Peculiar Variant of Unipolar Affective Psychosis
35 Norbert Konrad, Luciano Missoni	Psychiatrische Behandlung von Gefangenen in allgemeinspsychiatrischen Einrichtungen am Beispiel von Nordrhein-Westfalen und Rheinland-Pfalz	Psychiatric Treatment of Offenders in Psychiatric Institutions (General Clinical Psychiatry) in the Lander Nordrhein-Westfalen and Rheinland-Pfalz
	<i>Kurze Originalarbeit</i>	<i>Short Original</i>
43 Andreas Erfurth, Michael Loew, Gerd Wendler, Alexander Floreanu	Depressive Störungen in der neurologischen Rehabilitation: Therapie mit Paroxetin	Treatment of Depressive Disorders in Neurological Rehabilitation: Effects of Paroxetine
	<i>Kasuistik</i>	<i>Case Report</i>
44 Steffen Heger	Abdominelles Schmerzsyndrom als Leitsymptom einer Angst- und depressiven Störung	Abdominal Pain as a Guiding Symptom of Anxiety and Depressive Disorder
	<i>Kurzkasuistik</i>	<i>Single Case Report</i>
48 Milan Novakovic, Roman Fischer, Philipp Eich:	Carbamazepinbedingtes SIADH mit den klinischen Zeichen eines Delirs	Milan Novakovic, Roman Fischer, Philipp Eich: Carbamazepine Induced SIADH with Clinical Symptoms of a Delirium
	<i>Aktuelle Psychiatrie</i>	<i>Psychiatry Today</i>
50 Asmus Finzen: Ist die universitäre Medizin käuflich? ☞ Andreas Frei: Psychologische Unterstützung nach Verkehrsunfällen kann mehr schaden als nutzen ☞ Roman Fischer: Wie sinnvoll sind Lebensvereinbarungen mit Patienten?		Asmus Finzen: Is Academic Medicine for Sale? ☞ Andreas Frei: Psychological Debriefing for Road Traffic Accident Victims May be More Harmful than Useful ☞ Roman Fischer: How Useful are No-Suicide Contracts with Patients?
	<i>Psychiatrische Miniaturen</i>	<i>Psychiatric Cameos</i>
52 Alexander Veltin	„Das Beste vom Besten!“	„The Best of the Best!“

Buchbesprechungen 17, 34

Erratum 47

Neue Bücher A 11

Kongresse A 12

Vorschau A 13

**Hinweise für Autorinnen
und Autoren** A 15